

みなさんと市議会

平成21年4月1日 政令指定都市移行決定

10月10日に本市の政令市移行が内閣で閣議決定され、10月16日に指定政令が公布されました。これにより岡山市が全国18番目の政令市となることが正式決定しました。

◎政令指定都市実現に向けた市議会の取り組みと経過

○平成19年

《11月27日》

市行政区画等審議会の答申を受け、市長が議会に3区案を提示

《12月19日》

市方針の3区案を修正した4区案を議会が提示

《12月21日》

- ・「岡山市の政令指定都市の実現に関する意見書」を市議会で可決
- ・宮武議長と市長らが県知事に政令市移行実現に向けての協力を要請

意見書の可決で政令市移行の方針が固まったよ。さあ、政令市実現に向けて本格的なスタートじゃ！



○平成20年

《6月6日》

市長と県知事が総務省を訪問し、政令市移行を要望

《9月2日》

宮武議長、市長、県議会議長、市政令指定都市推進協議会会長が総務大臣に政令市移行を要望

《10月10日》

政令市移行を内閣が閣議決定



政令市移行の閣議決定を受け、鳩山総務大臣を訪問した宮武議長、高谷市長
(平成20年10月10日 総務省にて)



政令市になるには内閣の政令公布が必要なんよね。

《10月16日》

内閣が政令を公布

《12月22日》

11月定例市議会で、区の設定等の関係条例を可決

いよいよ政令市・岡山の誕生じゃ！これからは、市民生活に関わりの深い事務の権限や財源が県から移譲されて、議会に求められる役割もより大きくなるんじゃ。



○平成21年

《4月1日》

政令指定都市・岡山誕生！